



HF Sender

HERAUSGEBER: SED-BETRIEBSPARTEIORGANISATION

Nr. 46/53

9. 12. 53



Friedensweihnacht 1953!

Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Kinder- und Elternherzen freuen sich jedes Jahr auf das Weihnachtsfest, auf das Fest des Friedens. Können wir uns nicht besonders in diesem Jahr darauf freuen? Ja; und warum? Weil in diesem Jahr die Geschenke schöner und reichhaltiger unter dem Weihnachtsbaum liegen werden und wir darum unseren Kindern mehr Freude bereiten können. Das ist doch für die Eltern die schönste Freude. Aber auch für die Muttis und Vatis werden schönere Dinge unter dem Weihnachtsbaum liegen. Wie war das möglich? Der neue Kurs unserer Partei und Regierung hat dies Ziel, uns immer mehr Gebrauchsgegenstände und Lebensmittel zu schaffen. Die Erfolge in diesem Jahr sind doch deutlich sichtbar. War es die Lohnerhöhung der Gruppen I-IV, die Steuersenkung ab 1.10.53 oder die letzte grosse Preissenkung. Hier zeigen sich die Erfolge unserer gemeinsamen Arbeit zur Erfüllung unserer Wirtschaftspläne. Das Jahr 1954 wird uns neue Erfolge bringen. Aber noch feiern wir das Weihnachtsfest in einem gespaltenen Deutschland. Wir alle haben doch Verwandte in Westdeutschland, mit denen wir gern das Weihnachtsfest in einem eihigen und demokratischen Vaterland gemeinsam feiern möchten. Verständigung und Remilitarisierung sind

aber nicht miteinander zu vereinbaren. Die Kriegsvorbereitungen der USA-Imperialisten und der westdeutschen Monopolkapitalisten werden immer deutlicher.

Doch von uns selbst hängt es ab, welchen Weg das deutsche Volk gehen wird, den Weg der Verständigung der Deutschen untereinander oder den Weg Adenauers, des Hitlers von heute, den Weg des Krieges.

Jeder Deutsche, jeder Vater und jede Mutter muss erkennen, wie groß die Gefahr heute ist; dass mit diesen faschistischen Kräften der Bruderkrieg entfesselt wird.

Die in der Regierungserklärung vom 25. November 1953 enthaltenen Vorschläge, die die Bereitschaft zu Verhandlungen über Interzonenhandel, Interzonenverkehr, Stärke der Polizei, Verbreitung der humanistischen Literatur usw. ausdrücken, sind Vorschläge im Interesse jedes einzelnen Deutschen und erleichtern die Annäherung beider Teile Deutschlands.

Die Note der Sowjetunion über die Einberufung einer Viermächtekonferenz in Berlin zeigt uns, dass wir im Kampf um die demokratische Wiedervereinigung unseres Vaterlandes nicht allein stehen und starke Freunde, wie die Sowjetunion und die Volksdemokratien, uns stets unterstützen.

Darum, liebe Mutti, lieber Vati, setze auch Du Deine ganze Kraft dafür ein, dass das Weihnachtsfest in jedem Jahr schöner wird und wir es nicht mehr in einem geteilten Deutschland feiern müssen.

